



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		08/11/2022	LEGISLATIVO

Por la defensa del INE y del OPLE Veracruz/Columna

En comisiones de la Cámara de Diputados se discute la iniciativa de Reforma Electoral propuesta por Morena y sus aliados, la cual, a decir de los expertos, de aprobarse tal cual la elaboraron, representaría un severo retroceso a la democracia que hemos alcanzado. No es un tema de partidos políticos; todas y todos, sin importar a qué nos dedicamos, debemos involucrarnos.

Hay millones de personas que, en cada elección, no acuden a votar, pero se quejan de cómo están las cosas en su cuadra, en su ciudad, en su estado y en el país. Hay millones de personas que se creen expertos de cada tendencia que se desarrolla en las redes sociales, pero son incapaces de entablar acciones reales para defender lo que lastima al estado o al país; que ni por asomo irían a una marcha o escribirían un correo a quienes tienen injerencia en las decisiones del país. Esta vez no podemos ser pasivos ante lo que se fragua con la desaparición del INE, los OPLES y el Tribunal Electoral que, dicho sea de paso, son instituciones que gozan de gran credibilidad.

<https://billieparkernoticias.com/por-la-defensa-del-ine-y-del-ople-veracruz/>